仙台市立将監東中学校 1 学年だより

日進月歩

NO.2 R5.4.1 7(月) 文責:

先週は入学式に続き、先輩たちとの対面式がありました。学校生活や生徒会活動の紹介を真剣に聞いたり、部活動紹介では先輩たちの発表に歓声や拍手を送ったりしていました。また、各学級では担任による学級開きから始まり、学級組織づくりや中学校生活のきまりの確認等が行われました。今週からは各教科の授業も始まり、いよいよ本格的に中学校生活のスタートです!

入学式「新入生代表誓いの言葉」

暖かな春の訪れと共に、私たち九十名は今日、将監東中学校の一員として入学式を迎えることができました。今日からは、中学校の制服を着て通学することになり、将監東中学校の一員となったことを実感しています。これから始まる中学校生活を考えると、不安と期待で胸がいっぱいです。

私は、この将監東中学校に入学したら、「学習」と「部活動」「仲間との絆」を大切にしたいです。中学校の学習は、小学校と比べて授業の内容が難しくなっていくと思います。ですから、計画を立て、進んで取り組んでいきたいと思います。 そして、中学校では、小学校にはなかった「部活動」があります。先輩たちや友達と協力し、絆を深めていきたいです。また、見守ってくださる先生方、保護者の方々にも感謝の気持ちを忘れずに部活動に励んでいきたいと思います。

学習,部活動のほかにも大切にしていこうと思うことがあります。それは,友達や仲間との絆を深めることです。中学校では,今まで仲が良かった友達と離れたり,新しい友達と一緒になったりします。相手の立場に立ち,考え,いじめのない学年をつくっていきたいです。新しくできた友達との絆を深め,楽しい学校生活を送れるようにしたいです。

何事にも目標を持ち、積極的に行動していきたいと思います。校長先生をはじめ、先生方、そして地域の皆様ご指導よろしくお願いします。私たち新入生は、将監東中学校の生徒としての自覚を持ち、未来に向かって成長していくことを、ここに誓います。 新入生代表 S.S

対面式「新入生代表挨拶」

今日はお忙しい中,私たち一年生に部活や委員会のことを教えてくださりありがとうございました。おかげで,どのような活動をするのかわかった気がします。部活や委員会に入って



すぐは、先輩方にたくさん迷惑をかけてしまうかもしれません。そのときは、優しく教えてくださると嬉しいです。まだ入学したばかりで不安ですが、自分なりに頑張ってみようと思いました。

不安なことばかりではなく楽しみなこともあります。学習面で楽しみなことは社会です。日本の昔の歴史や外国との関わりなど、学んでみると「面白い!」と思えたからです。生活面で楽しみなことは部活や学校行事です。特に部活動では 大会もあるので、たくさん練習に励みたいと思っています。

これから大変なことや楽しいことなど色々あると思いますが,私たち一年生をよろしくお願いします。

新入生代表 T.M

たくさんの保護者の方々、先輩たちに見守られてのスピーチでとても緊張したと思いますが、二人とも自分の気持ちを堂々と発表することができました。17日には学年レク「東中オリエンテーリング」を行いました。グループごとに、東中や各教科に関するクイズに取り組み、協力して課題解決することの達成感を味わいながら、これからの学校生活への期待を膨らませていました。